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Interpellation betreffend Subvention von Kindertagesstätten 

Vor Kurzem konnte den Medien entnommen werden, dass die Finanzkontrolle Basel-Stadt 
beim Verein Familea, der in Region 21 Kindertagesstätten führt und dafür Subventionen er
hält, gewisse Ungereimtheiten festgestellt hat. Konkret geht es darum, dass sich der Ver
einsvorstand hohe Beträge ausbezahlt hat, obwohl in der Tagesbetreuungsverordnung ver
ankert ist, dass die Vorstandstätigkeit ehrenamtlich erfolgen müsse. 
Meine Recherche hat ergeben, dass der Verein Familea auch in Riehen zwei Kindertages
stätten betreibt. Ich bitte deshalb den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Hat der Gemeinderat Kenntnis vom oben erwähnten Bericht der Finanzkontrolle? Wenn 
ja, seit wann? 

2. Wird der Verein Familea für den Betrieb der Kindertagesstätte oder für andere Tätigkei
ten von der Gemeinde Riehen subventioniert? Wenn ja, in welcher Höhe? 

3. Werden andere Kindertagesstätten subventioniert? Wenn ja, mit welchem Gesamtbe
trag? 

4. Sind dem Gemeinderat weitere von der Gemeinde subventionierte Institutionen bekannt, 
in welchen Entschädigungen an die Vorstandsmitglieder ausbezahlt werden, obwohl sie 
ehrenamtlich tätig sein sollten? Wenn ja, welche? 

5. Wie wird im Zusammenhang mit der Ausrichtung der Subventionen sichergestellt, dass 
die gesetzlichen Vorgaben und Leistungsvereinbarungen eingehalten werden? 

6. Hat der Bericht der Finanzkontrolle irgendwelche Konsequenzen auf Zusammenarbeit 
der Gemeinde Riehen mit dem Verein Familea und allenfalls auch anderen Betreibern 
von Kindertagesstätten? Wenn ja, welche? 
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